



曾谷の風

学校教育目標「『ゆめ あすから』チャレンジする子どもたち」

市川市立曾谷小学校
校長 田部井 伸郎

→爽風学園ブログはこちら

→「爽風だより」はこちら

→学校ホームページはこちら

曾谷っ子の合言葉

「元気・本気・勇気」～3つのキを育てよう～



かるた・百人一首大会の結果



先月から学校を挙げて、各学年の発達段階に応じた「かるた」や「百人一首」に取り組んできました。→関連記事① →記事②

この度、すべての学年の大会が終わって結果が出揃いましたので、各学年上位入賞者についてご報告いたします。

入賞者の皆さんおめでとうございます！

かるた・百人一首大会結果

| 順位 | 1年生 | 2年生 | 3年生 |
|----|-----|-----|-----|
| 優勝 | | | |
| 2位 | | | |
| 3位 | | | |
| 4位 | | | |
| 5位 | | | |
| 6位 | | | |

| 順位 | 4年生 | 5年生 | 6年生 |
|----|-----|-----|-----|
| 優勝 | | | |
| 2位 | | | |
| 3位 | | | |
| 4位 | | | |
| 5位 | | | |
| 6位 | | | |

曾谷っ子はみんなよく頑張っていました。次年度もやります。6年生は中学校でも学習で百人一首に取り組むと思うので、頑張ってくださいね。

ホワイトスクール（5年生）

16日（日）から18日（火）まで、5年生がホワイトスクール（スキー学習）に行ってきました。行先は新潟県の南魚沼市です。

5年生での宿泊学習は小学校では初めてで、しかも2泊あるということで子どもたちもとても楽しみにしていました。

今年の5年生といえば、朝校門のところで「ホワイトスクールまであと〇日」と言ってくれる子たちがいて、指折り数えて楽しみにしていた様子が見られました。

これから5年生になるお子さんも、5年生の宿泊学習を楽しみにしていてください（修学旅行ももちろん楽しいことは間違いないです！）。

5年生の保護者の方には、現地の金子先生から「今、到着した」「ゲレンデで滑り始めた」「こんな夕食です」といったタイムリーなスキットメールが入りました。その数3日間で72回！

1日目は、出発（→[関連記事](#)）から順調で予定よりも早く着きました。ホテルに着くとカレーライス。この後の食事もそうですが、ホテルでは地元の名産・魚沼産コシヒカリがたっぷり提供され、子どもたちはおいしいご飯をおなか一杯食べることができました。



午後からいよいよスキーがスタート。初日は、各グループとも「板に慣れること」からスタートしました。天気は快晴で景色も最高。スクール後は雪だるまを作ったり、雪合戦をしたり、存分に雪遊びタイムを楽しみました。

2日目は、朝から晴れでしたが、その後は少し吹雪きました。それでも子どもたちは元気いっぱい、午前も午後もたっぷりスキーができる2日目でした。

どんどん上達しているのが外から見ていてもわかりますし、何より子どもたち自身が上達を実感できたのが良かったと思います。

夜は1日目が学年レク、2日目はお土産タイムと、それぞれ楽しみました。

3日目は、朝から晴れ、最後のスクール。コーチの方々にお礼を伝え、前日に作成した色紙も渡せました。その後の帰校も順調でした。（→[関連記事](#)）

ホワイトスクールでの経験が、子どもたちにとってかけがえのない思い出になると同時に、学年の結束がさらに高まったと感じました。4月からは6年生。曾谷小学校を引っ張っていく存在となっていく5年生に、とても期待が持てる宿泊学習となりました。

